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Città di Trani
Medaglia d'Argento al Merito Civile

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consigl ioComunale

Argomento iscritto al n. 8 dei l 'ordine del giorno del la seduta del 26 I 11 I 2014

L'anno duemilaquattordici , il giorno ..... .?9-. d"l mese di ..........noì'e.m.hl9-........., alle ore ..............-.L-8-'f? ..............

nella sala delle adunanze consiliari, previo esaurimento delle formalità prescfitte dal vigente Regolamento dèl

consigtio comunale, si è riunito il coNStGLlo coMUNALE in sessione .......-q.r.9i.1ili9....... in adunanza ....P..Y.qP1i93...

d i ' . ' . . . . . . . . . . . . . .Pf i | ] l3 . . . . . . . . , . . . . . . . 'convocazione,sot to |aPresidenzade|s ig. . . . . ' . . ' . . . . . . . . . . . . ' .Avr .

con l 'assistenza del Segretario Generale Dott. Aw. Donato Susca

Ail, inizio dell.argomento in oggetto risuttano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come appresso indicati:

Assènte,

1) Riserbato Luigi Nicola X

2l Operamol la Ugo x

3) Ferrante Fabrizio X

4) Tr iminì  Domenico x

5) Franzese Antonio X

6) De Toma Pasquale X

7l Gargiuolo Giovanni X

8) Corrado GiusePPe X

9) Ferri Andrea x

10) Lima Raimondo x

11)  Sav ino  Gennaro x

121 Cozzolt Emanuele X

13) De Noia Francesco X

141 Di Modugno Stefano X

15)  Scagl iar in i  Michele X

16) Forni  GiusePPe X

17\ Sonatore Salvatore X

1 8 ) Di Leo Giovanni X

19) Brescia Pasquale X

20\ Gagliardi Riccardo x

21\ Damascell i  Nicola X

22) Paoli l lo GiusepPe X

231 Di Pinto Nicola X

24) Altamura Francesco X

26\ Maiul lar i  Bartolomeo X

26) 'Tortosa GiusepPe X

271 Gagliardi GiusepPe x

281 Laurora Tommaso x

291 Cognetti Domenico X

30) Avantario Carlo X

31) De Laurentis Domenico X

32) Laurora Francesco x

33) Santorsola Domenico x

Oggetto: Riconoscimento di n.16 debit i  fuori  bi lancio ai sensi del l 'art .194,

comma 1o, lettera a) del D.Lgs n.267 del 2000 (TUEL) relat ivi  a sentenze, de-

N . 85 del  Reg.  I  cret i  ing iunt iv i  o  verbal i  d i  conci l iaz ione l iqu idat i  da l la  Tesorer ia  Comunale

a segui to di  azione esecut iva e regolar izzat i  qual i  part i te pendent i  nel l 'an-

no 2011.

Data: 2611112014

Totale presenti n. 21 Totale assenti n. 12



Il Presidente Ferrante presenta al Consiglio Comunale la proposîa di deliberazrone a
firma dell'Assessore al Contenzioso dott. Sotero, munita dei presiritti pareri tecnico-
amministrativo del Dirigente Aw. Susca e contabile della Dirigente dott.ssa Marcucci. rscritta al
punto 8 dell'ordine del giorno, avente per oggetto:"Riconoscimento di n.16 debiti fuori bilancio
ai sensi delì'art.l94, comma lo, lettera a) del D.Lgs n.267 del2000 (TUEL) relativi a sentenze.
decreti ingiuntivi o verbali di conciliazione liquidati dalla Tesoreria Comunale a seguito di
azione esecutiva e regolarizzati quali partite pendenti nell'anno 2011." e depositata asli atti del
Consi gl io Comunale, unitamente al Ia relativa documentazione

Quindi dà lettura della nota pervenuta ad integrazione della proposta depositata agli atti, a
firma del Segretario Generale, Prof.4434l del2l/1112014 avente per oggetto: "pioposta di delibera
di C.C. per i1 riconoscimento di n.16 debiti fuori bilancio ai sensi dell'af.194, comma lo" lettera a)
del D.Lgs n.267 del 2000 (TUEL) relativi a sentenze, decreti ingiuntivi o verbali di conciliazione
liquidati dalla Tesoreria Comunale a seguito di azione esecutiva e regolarizzati quali partite
pendenti nell'anno 2011. Accertamento errore materiale sulla somma totalé da impegnàre.", con la
quale è stato accertato che la somma totale è pari ad €.186.952,25 anziché €.185.6181131 così come
meglio riferito nella allegata resocontazione dattiloscritta.

Il Presidente cede la parola all'Assessore al ramo Fabrizio Sotero, il quale relaziona in
merito.

Viene dato atto che si allontana il Presidente Ferrante ed assume le funzioni il Vice
Presidente Ferri; per cui i presenti in aula passano d,a2r a20.

Aperta la discussione intervengono, come
Consiglieri De Laurentis - Laurora Francesco; al
Generale Avv. Susca.

Interviene il Consigliere Laurora Francesco per ribadire che è suo intendimento presentare
l'emendamento come innanzi preannunciato.

Chiedono ed ottengono la parola il Consigliere Gagliardi R.. - it Sindaco ed il Consiqliere
De Laurentis, i cui interventi sono riportati nell'alle gataresocont azione dattiloscritta.

II Vice Presidente Ferri dà lettura dell'emendamento a firma del Consigliere Laurora
Francesco, nel testo depositato agli atti, e di cui alla allegata resocontazione daiiloscritta, ivi
compreso il parere non favorevole del Dirigente Aw. Susca che così recitano:

"""Inserire nel deliberato chd: Si dà atto che'gli oneri a qualsiasi titolo maturati
successivamente al 120" giorno dalla notifica del titolo in forma eseóutiva, termine massimo
entro cui la P.A. può adempiere all'obbligazione, senza che il creditore possa procedere ad
azioni esecutive, così come previsto dall'art.l4 D.L. n.6691'96, non ìostituiscono
arricchimento, pertanto, non possono intendersi e qualificarsi come debito fuori bilancio,
essendo scaturiti al di fuori delle regole."',"

"Parere non favorevole in quanto le fattispecie di riconoscimento in oggemo sono
riconducibili alla lettera a) dell'art. 194 del TUEL, che prescindono dal criterio d;lla utilità
ed arricchimento, bensì impongono il riconoscimento per I'importo riconosciuto in sentenza".

da resocontazione dattiloscritta al.legata, i
quale risponde, per chiarimenti, il Segretario

Segue I'intervento del consigliere Laurora F.sco, come da allegata resocont azione



L'emendamento viene dichiarato respinto.

Viene dato atto che si allontanano dell'aula i Consiglieri De Laurentis e Laurora F.sco, per
cui ì presenti passano da 20 a 18.

Il Vice Presidente Ferri, quindi, pone in votazione per appello nominale I'intera proposta di
deliberazione agli atti.

dattiloscritta.

Il Vice Presidente Ferri, non
nominale l'emendamento come innanzi

La votazione riporta il seguente

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:
Voti contrari:

Astenuti:

La vofazione riporta

Fresenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Astenuti:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Astenuti:

essendoci altri interventi, pone in votazione per appello
letto.

risultato:

n.20
n.13 (Operamolla - Ferrante - Triminì - Corrado - Savino - Cozzoli -
Altamura - Maiullari - Tortosa - Laurora T. - Coenetti - Avantario -
Santorsola)
n.2 ( De Laurentis - Laurora Francesco)
n.l7 (Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Ferri - Lima -
De Noia - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -
Brescia - Gagliardi R. - Damascelli - Di Pinto - Gagliardi G.)
n.l ( Paoli l lo)

n .18
n.15 (Operamolla - Ferrante - Triminì - Corrado - Savino - Cozzoli -
Altamura - Maiullari - Tortosa - Laurora T. - Cognetti - Avantario -
Santorsola - De Laurentis e Laurora Francesco)
n.l7 (Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Ferri - Lima -
De Noia - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -
Brescia - Gagliardi R. - Damascelli - Di Pinto - Gagliardi G.)
n.l ( Paoli l lo)

il seguente risultato:

n .18
n.l5 (Operamolla - Ferrante - Triminì - Corrado - Savino - Cozzoli -
Altamura - Maiullari - Tortosa - Laurora T. - Cognetti - Avantario -
Santorsola - De Laurentis e Laurora Francesco)
n.l7 (Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Ferri - Lima -
De Noia - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -
Brescia - Gagliardi'R. - Damascelli - Di Pinto - Gagliardi G.)
n. t  (  Paol i l lo)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.

Quindi, il Vice Presidente Fefri, pone in votazione, per alzata di mano, la proposta di
conferire al prowedimento testè approvato, la immediata eseguibilità.

Lavotazione riporta il seguente risultato:



La proposta viene dichiarata approvala.
Il tutto coma da allegata resocontazione dattiloscritta.

Pertanto.

IL  CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO

- che I 'art. 191 del d.lgs 26712000 stabil isce che gli enti locali possono effettuare spese solo se
sussiste I ' impegno contabile registrato sul competente intervento o capitolo del bilancio di
previsione e I'attestazione della copertura finanziaria',
-  che l 'ar t .  193 del  D.Lgs. n.26712000, al  secondo comma prevede, t ra I 'a l t ro che I 'organo
consi l iare adott i  i  provvediment i  necessar i  per i l  r ip ianamento degl i  eventual i  debi t i  fuor i  b i lancio di
cu i  a l l 'a r t .  194 ' ,

CONSIDERATO che nell 'anno 2010 sono state notif icate a questo Ente le sottoelencate
sentenze esecut ive, decret i  ingiunt iv i  o verbal i  d i  conci l iazione, r iconducibi l i  a l la fat t ispecie di  cui
al la let tera a) del l 'ar t .  194 pr imo comma del D.Lgs.26712000' ,
- che dette passivita sono state l iquidate dalla Tesoreria Comunale a seguito di azione esecutiva e
regolarizzale quali partite pendenti nell 'anno 2011;

N" CREDITORE CAUSALE DEL DEBITO

IMPORTO
TOTALE

€ 196.952,25

1 AMICARELLI Anna
avv.Flora Dionisio

Sent.n.BB5/10 Tr ib.Trani  -
sinistro del 101812004 €. 15.974,94

2 DELL'ACCIO Fedele avv.
G. Lamanna

Sent .n .306/10 G.d.P Tran i
sinistro 'del  1 8112log € 2.293,49

3 Dl GIGLIO Carmela avv.
Vitantonio Di Pace

Sent.  n.712110 Tr ib.Trani  -
sinistro dell '  8/8/05 € 2.776,16

4
Di Lecce Gennaro e
SIMONE Rosa Avv.
Ferdinando Bruni

Sent. n.838/1 0 Trib.Trani € 8.499,63

5 DIONISIO Tommaso
Avv.Flora Dionisio

Sent.n.253110 G.d.P di  Trani  -
sinistro del 1 9l2l0Ù € 4.059,77

6 FIORE Carmela avv.
S. Pa sq uad ibisceg l ie Sent.  n.778110 C.d.A di  Bar i € 6.453,45

7
GRIECO Avv. ANTONIO
(antistatario) LUPO
Francesca

Sent .n .731 l10 C.d.A d i  Bar i
(Appel lo al la sent.n.561/06
Trib. Trani)

€  5 .491 ,15



B INGRAVALLE Avv.
Mass imo

D. l .  n .74110 Tr ib .d i  Tran i
Prestazioni professionali - € 10.544,93

I
I  N N INO Nicola (avv.t i
Ingraval le e Arzano)

Sent. n.264U2A09 TAR per la
Pugl ia  d i  Bar í € 7.066,00

10 KRATOS Spa (IPAB) (avv.ti
Bagl i  e Pasquadibiscegl ie)

Sent.  n.634110 Tr ib.Trani  -
azione d'accertamento
del l 'obbl igo del  terzo ex
art .548 e 549 c.p.c.

€.54.793,12

11 LACALAMITA Laura E
FANELLI avv. Ferdinando

Sent.  n.255110 G d. P Trani
sinistro del 16/6/08

€.3.452,72
€. 1.334,12

12 LISCO Giul ia avv. L.  Di
Terlizzi

D.1.n 21212010 G.d.P. di  Trani  -
lm posta di reg istro
sent.n.60/09

€ 1.863,06

13 MAGG I Avv.Amerigo D.l .n.442lA9 Tr ib di  Trani
prestazioni professionali - € 40.704,43

14
NAPOLETANO Francesco
(avv.Marco Di Cegl ie)

Sent.n.306/09 G.d.P Trani
s in is t ro  de l  111106
PIGNORAMENTO 22112109
(differenza dell ' importo gia
l iquidato)

€ 1.248,10

15 PESCHECHERA Angela
Avv.ti De Zio Franzese

Sent.  n.164110 Tr ib.  Trani
s in is t ro  de l20112105

" t .

€.  16.499,70

16 VOLTURNO Bibiana
Avv. Maria Laraia

Sent .n .3B/10 G.d.P d i  Tran i
sinistro del 2611/08 - €  3 .917  ,58

RITENUTO di riconoscere pertanto la legitt imita
debitor ie sopra speci f icate,  ai  sensi  del l 'ar t .  194, 'c.1 let t
complessivo di  €.186.952,25 per sentenze esecut ive o
nel l 'anno 2010:

dei  debi t i  fuor i  Bi lancio,  di  cui  al le part i te
a) del  TUEL n. 26712000 per l 'ammontare
altri t i tol i esecutivi notif icati a questo Ente

PRESO ATTO che le sezioni riunite della Corte dei Conti per la Sicilia. con deliberazione
n"2l2OO5 hanno affermato - relativamente a debiti derivanti da sentenze esecutive - che la
deliberazione del Consiglio al riguardo è meramente ricognitoria dell'obbligo di pagamento, senza
che residui in capo ad esso alcun potere discfezionale a riguardo, a differenza delle altre ipotesi di
riconoscimento del debito fuori bilancio, previste dall'art. 194 del TUEL:

VfSTO i l  verbale del  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i  del  2111112O14;

VISTO i l  verbale del la 3^ Commissione Consi l iare del  2511112014:

VISTO I'art.194 del T.U. sull'ordinamento degli enti locali, approvato con d.lgs. 18 agosto
2000, n.267;

PRESO ATTO che, sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i
pareri prescritti dall'art.49 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n.267'



- parere favorevole in ordine alla regolarità tecnico-amministrativa, in att i, espresso dal Dirigente
Avv. D. Susca in data 05/1 112014',
- parere favorevole in ordine alla regolarità contabile, in att i, espresso dal Dirigente dell 'area
Finanziar ia dott .ssa G. Marcucci  ín data 0711112014' ."  La spesa €.186.952,25 e stàta imputata al
codice n.1.01.08.08 del  bi lancio 2011 ,  denominato Oneri  straordinar i  del la gest ione".

UDITI gl i  intervent i  del  presidente del  Consigl io Comunale, del l 'Assessore al  ramo, dei
Consiglieri, del Segretario Generale e del Sindaco di cui alla allegata resocontazione datti loscritta;

Con i l r isultato delle votazioni così come innanzi accertato e proclamato dal Presidente,

DEL IBERA

1) di  r ichiamare, le premesse afar parte integrante del  presente provvedimento;

2l  di  r iconoscere, ai  sensi  del l 'ar t .  194, comma 1, let t .  a),  del  T.U. sul l 'ordinamento degl i  ent i
local i ,  approvato con d. lgs.  1B agosto 2000, n.  267, la legi t t imità dei  debi t i  fuor i  b i lancio di  cui
all 'elenco sopra riportato, pafie integrante e sostanziale del presente provvedimento, relativo alle
partite debitorie assunte da parte di questo Ente nell 'ann o 2010, che sono state l iquidate dalla
Tesoreria Comunale a seguito di azione esecutiva e regola rizz.ati quali partíte pendenti nell 'anno
2011 per I ' importo complessivo di  €.1g6.952,25
( ce ntotta ntasei m i I a n ovece ntoc i n q u a nta d ue t 2Sl;

3) di dare atto che la spesa riveniente dal presente atto ha trovato copertura all ' intervento avente
codicel  0 '1.08.08 del  Bi lancio 2011; r

4l  d i  aver f inanziato i  debi t i  fuor i  b i lancio par i  a complessiv i  €.180.gS Z,ZS e provveduto
al l ' immediato.  e totale pagamento degl i  stessi ;

5) di dare atto che i l  presente riconoscimento del debito fuori bilancio avviene fatta salva la
verif ica delle eventuali responsabil i tà e/o omissioni e fatte salve le azioni di r ivatsa; in
proposito i l  Segretario Generale, garante della legalità dell 'azione amministrativa dell 'Ente,
provvederà affinchè siano compiute le verif iche necessarie ad accertare eventuali
responsabil i tà e siano effettuate le conseguenti azioni di r ivalsa che saranno comunicate al
consigl io comunale e in caso posi t ivo,  al ta corte dei  cont i .

6) di trasmettere copia del presente provvedímento, ai sensidel l 'ar t .23, comma 5, del la legge
28912002 alla Procura Regionale della corle dei conti;

7) di trasmettere copia del presente provvedimento al
Comune;  .  .

8) di dichiarare i l  presente provvedimento
del l 'ar t .  134 del  D.Lvo n.267 del  2000.

.Col legio 
dei  Revisor i  dei  Cont i  d i

immediatamente eseguibi le ai  sensi  del  4.

q uesto

comma

Viene dato atto che al termine
Francesco e De Laurentis; nonchè il
presenti passano da 1B a 21.

del presente provvedimento, rientrano
Presidente Ferrante che riassume le

I Consiglieri Laurora
funzioni. Pertanto, i

ADR/AP/ad



Cit tà di  Trani Consig l io  Comunale del  26 novembre20L4

8.  R iconosc imento d i  n .  16 deb i t i  fuor i  b i lanc io  a i  sens i  de l l 'a r t .  194,  comma 1o,
let tera a) del  D.Lgs n.267 del  2000 (TUEL) relat iv i  a sentenze, decret i  inEiunt iv i  e
verbal i  d i  conci l iazione l iquidat i  dal la Tesorer ia Comunale a seguito di  azione
esecut iva e regolar izzat i  qual i  perdi te pendent i  del l 'anno 2011.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Passiamo al  successivo punto al l 'ordine del  giorno: "Riconoscimento di  n.  16 debit i  fuor i
b i lanc io  a i  sens i  de l l 'a r t .  194,  comma 1" ,  le t tera  A de l  D.Lgs n .267 de l  2000 de l le  re la t ive
sentenze, decret i  ingiunt iv i  e verbal i  d i  conci l iazione l iquidat i  dal la Tesorer ia Comunale a
seguito di  azione esecut iva e regolar izzat i  qual i  perdi te pendent i  del l 'anno 201 1".  Al lora,
se non c i  sono. . .  la  re laz ione.  .  qu i  è  i | . . .  e  Sotero . . .  C ioè? Ah s i ,  con la  cor rez ione.  A l lo ra ,
bisogna dare at to. . .  b isogna dare at to. . .  Al lora,  fa parte del la proposta di  del ibera una
successiva integrazione a f i rma del . . .  del  Segretar io Generale,  net la quale si  d ice che: "A
seguito di  una ul ter iore ver i f ica,  s i  è accertato che i l  totale del la somma da impegnare dal la
proposta di  del ibera in oggetto e par i  a 187.952,25 € anziché 185.618,13 €, i l  tanto dipeso
dal conteggio del l ' importo di  1 .334,12 € r iportato al  punto 11 del l 'e lenco facente parte
integrante del  provvedimento. Tanto si  comunica af f inche si  integr i  I ' impegno di  spesa
anche ai  f in i  del la corret ta formulazione a par i  competenze del l 'area economico-
f inanziar ia del  Col legio dei  Revisor i" .  Al lora,  da 186.. .  Al lora,  186,952,25 anziché 1BS e
rot t i . . .  c ioè,  la  d i f fe renza d i  1 .334,12.  S i . . .  no,  in  p iu .  A l lo ra . . .  g l ie lo  posso d i re  dopo in
pr ivato. . .  per non stare a perdere tempo qua.Al lora,  era r iportato,  in iz ialmente un importo
- 185 - ,  adesso e diventato 1BG perché non.era stato conteggiato un importò:  f ruel lo di
1 -334. -  -  Si .  -  -  a l lora,  in iz ialmente è part i ta la del ibera cgn 185, ai  Consigl ier i  è stata
notif icata gia corretta, ok? Allora, prego, I 'Assessore per la relazione.

ASSESSORE AL TURISMO FABRIZIO SOTERO

Si.  Al lora,  t rat tasi  di  r iconoscimento n.  16 debit i  fuor i  b i lancio ai  sensi  del l 'ar t .  1g4,comma
1, let tere A del  D.Lgs 26712000, i l  TUEL, e trat tasi  di  sentenze, decret i  ingiunt iv i  o verbal i
d i  conci l iazione l iquidat i  dal la Tesorer ia Comunale a seguito di  azione esecut iva e
regolar izzat i  qual i  part i te pendent i  nel l 'anno'2011 .  Al lora,  io v i  leggo.. .  v i  leggo la tabel la
r iassunt iva, perché la premessa insomma.. .  Al lora,  la tabel la r iassunt iva par la di  n.  16,
come dicevamo, r iconosciment i  debi t i  fuor i  b i lancio.  Al lora,  i l  numero 1 e:  i l  credi tore. . .  Vi
leggo i l  credi tore e la causale del  debi to e I ' importo totale. . .  come? No, non so.. .  Come
vole te . . .  come. . .  come. . .  leggo uno a  uno? Pres idente ,  leggo uno a  uno i  nomi  de i
credi tor i? Al lora,  niente.  Al lora,  leggo solo la parte ' f inale:  "Si  r ichiede la proposta di
del iberazione.. .  s i  r ichiede e si  propone, al  Consigl io Comunale, r ichiamate le premesse
che avete visto in del ibera di  r iconoscere ai  sensi  del l 'ar1.  194, let tera A.. .  comma 1,
let tera A del  TUEL, del l 'ordinamento degl i  ent i  local i ,  la legi t t imità dei  debi t i  fuor i  b i lancio di
cui all 'elenco soprariportato" che avete in copia in delibera "parte integrante e
sostanziale del presente provvedimento relativo a partite debitorie assunte da parte di
questo ente nel l 'anno 2010 che sono state l iquidate dal la Tesorer ia Comunale a seguito di
azione esecutiva e regolarizzali quali partite pendenti nell 'anno 2011 per I ' importo
complessivo" -  come abbiamo sent i to,  modif icato -  "  d i  100 €.. .  d i  186. 152,25".  Di  dare
atto che la spesa rinveniente dal presente atto ha trovato copertura nell ' intervento avente
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codice 1.01.08.08 del  bi lancio 2011, di  aver f inanziato i  debi t i  fuor i  b i lancio par i  a
complessivi € 186.952,25 e provveduto all ' immediato e totale pagamento degli stessi.
Punto 5: di dare atto che i l  presente riconoscimento del debito fuori bilancio avviene -

questo e ímportante - fatta salva la verif ica delle eventuali responsabil i ta e/o omissíoni e
fat te salve le azioni  di  r ivalsa. ln proposi to,  i l  Segretar io Generale,  garante del la legal i tà
del l 'azione amministrat iva del l 'ente,  provvedera af f inche siano compiute le ver i f iche
necessarie ad accertare eventuali responsabil i ta e siano effettuate le conseguenti azìoni di
r ivalsa che saranno comunicate al  Consigl io Comunale, in caso posi t ivo,  al la Corte dei
Conti; di trasmettere copie del presente provvedimento . Vo bene -... di trasmettere copie
del presente provvedimento anche al  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i  -  pr ima ho omesso di
trasmettere copia del presente provvedimento alla Procura Regionale della Corte dei Conti
-  ;  d i  d ichiarare i l  presente provvedimento immediatamente eseguibi le.  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Grazie,  Assessore. Ha chiesto di  intervenire sul  punto i l  Consigl iere al la postazione
numero 13, De Laurent is.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS

Safve. Al lora,  posso? Grazie,  Presidente. Al lora,  I 'Assessore ha fat to una breve.. .  un
breve r iassunto del la debi tor ia.  Hanno chiar i to che sono 186.952,25, per la pr;ecis ione, è
g ius to  che vengano sot to l ineat i . . .  p rec isat i  " i  punt i .  Magar i ,  andava. . .  andava anche
inser i to che le somme pr ima dei  pignorament i ,  Segretar io,  erano 132.000 e sono diventat i ,
poi ,  186.000 a seguito dei  pignorament i .  Quindi ,  abbiamo un incremento totale -  di  tut t i
questi qua - di 54.000 € perche quando e arrivato i l  precetto del decreto ingiuntivo -

magari ,  i l  Consigl iere Laurora mi sapra.. .  saprà megl io elencare gl i  at t i  che si  susseguono
- gli uff ici si sono visti... si sono trovati impreparati perche è arrivato i l  decreto ingiuntivo,
abbiamo perso la causa, ma nessuno si è fatto trovare pronto per ottemperare alle
sentenze, e le sentenze vanno eseguite,  anche quel le che non ci  p iacciono. E quindi ,  ad
esempio, la numero 1 che aveva una sentenza, sempl ice, di  7.591, poi  e diventata di
15.974. al lora,  senza che vi  sto qui  a r iepi logare tut to. . .  perche, ad esempio, la numero 2,
i l  danno che e stato riconosciuto all ' interessato e di soli 340 €, ma noi abbiamo speso
2.283 €. E quindi ,  senza andare ol t re. . .  i l  numero 4 ha 2.350 di  danno che poi  diventano
8.499, ci sono anche ex Consiglieri Comunali, tra gli avvocati, ci sono avvocati che spesso
ricevono incarichi dal Comune che.si r itrovano anohe ad incassare dall 'altra parte come
soggetti che ci hanno fatto i pignoramenti. Quindi, que"sti avvocati ci fanno i pignoramenti e
poi  dal l 'a l t ra parte r icevono pure gl i  incar ichi  come avvocat i  del  Comune, quindi  sono
buoni per tut te le cause. E quindi ,  Segretar io,  io mi r ivolgo a le i  perche nel l 'u l t imo punto, i l
punto 5,  s i . . .  questa clausola di  salvaguardia:  "Di  dare at to che i l  presente r iconoscimento
del debito fuori bilancio avviene fatta salva la verif ica dell 'eventuale responsabil i ta e/o
omissioni e fatte salve le azioni di r ivalsa. In proposito, i l  Segretario Generale, garante
della legalita e dell 'azione amministrativa dell 'ente, prowederà affinché siano compiute le
verif iche necessarie ad accertare eventuali responsabil i tà e siano effettuate le conseguenti
azioni  di  r ivalsa che saranno comunicate al  Consiql io Comunale e,  in caso posi t ivo.  al l :
Cor te  de i  Cont i " .  A l lo ra ,  Segretar io ,  io  mi  chredo e  ch iedo qu ind i  a  nome anche r l
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qualcuno che vuole. . .  vuole conoscere come avverra,  poi  successivamente, che cosa
succederà? Visto che abbiamo predisposto del ibere, credo anche in maniera, come dire,
non d ico conforme,  ma non usua le . . .  c ioè,  r iep i logare le  def ibere  per  n .  16,  n .34 e  tante
al tre del ibere. .  .  messe insieme con tant i  debi t i  fuor i  b i lancio tut te insieme, senza la
possibil i ta di analizzare debito per debito cosa ha causato questo debito fuori bilancio
perche la semplice sentenza che va eseguita - siamo tutt i d'accordo -, pero molto spesso
la sentenza parle da negligenze. Puo essere causata dalla sentenza di condanna da una
negligenza, da un atto non fatto, da una delibera non consegnata, da una riparazione non
effettuata e le ulteriori spese rivengono da un'inerzia degli uff ici di fronte alla sentenza che
viene not i f icata e invece, poi ,  non viene pagata. Quasi  come se fosse una prassi ,  quel la di
aspettare i l  p ignoramento. E a nul la puo giovare, qui ,  t r incerarsi  d ietro "Non c 'erano i fondi"
perche come abbiamo visto,  quando c 'è I 'urgenza.. .  perche per evi tare insurrezioni  e al t ro,
per pul i re quattro cessi ,  facciamo una var iazione di  bi lancio di  200.000 € e invece qui
quando dobbiamo, poi ,  pagare 54.000 € di  ul ter iore spese, che possono essere invece
uti l izzate per pulire tanti altr i bagni, noi l i  distribuiamo tra gli avvocati. Bastava una
sempl ice var iazione di  bi lancio,  se non ci  fossero stat i  soldi ,  per copr ire le spese del le
sentenze man mano che arrivavano e invece ciò non e stato effettuato. Ci saranno pure
del le responsabi l i tà per questo o tut to va madama marchesa? È chiaro che non è, in
questo caso, non è assolutarnente colpa vostra,  st iamo par lando di  sentenze del
200912010, quindi da questo punto di vista eravate seduti dall 'altra parte, ma non avevate
responsabi l i ta di  t ipo gest ionale in quel  momento. Sta di  fat to che la copertura, poi ,  I 'hanno
trovata nel bilancio 2011, tant'è che lo stanziamento poi lo ritroviamo nell ' intervento
1.01.08 del  bi lancio 2011, oner i  straordinar i  del la gest ione. Negl i  u l t imi bi lanci  fat t i  dal la
Dottoressa Marcucci, devo ri levare che c'e quest'abitudine a stanziare una certa somma
per le sentenze man mano che arrivano cercare di pagarle.con una certa frequenza e nei
termini  previst i .  In passato cio non è stato fat to e quindi ,  chiedo a voi ,  d i  cercare di
ef fet tuare un recupero di  queste somme indebitamente spese.. .  inopportunamente spese
e probabi lmente che hanno causato anche un danno erar iale a questo Comune. Una
cosa, pero, vogl io r i levar la:  quest i  erano debit i  fuor i  b i lancio.  ln quest i  anni  -  e di  b i lanci  voi
ne avete portati, Dottoressa - ci avete sempre detto che i debiti fuori bilancio non ce
n'erano. Allora, una sentenza pervenuta, un pignoramento effettuato presso la Tesoreria,
puo non essere conosciuto a chi  redige i l  b i lancio? Puo non essere conosciuto un debito
fuor i  b i lancio,  un pignoramento sul la Tesorer ia nel  momento in cui  s i  fa un bi lancio di
previs ione, un assestamento, un bi lancio di . . .  consunt ivo, un rendiconto e che ci  v iene
indicato "Non ci  sono stat i  comunicat i  idebi t i  fuor i  b i lancio" -  perche la f rase e questa - ,
"gli uff ici non hanno risposto e non c'hanno comunicato che ci sono debiti fuori bilancio",
ma tutta una serie di pignoramenti '  possono non essere conosciuti a noi nel momento in
cui  facciamo i l  b i lancio? E una domanda che faccio,  magari  qualcuno potrà r isponderci .  lo
me lo sono sempre chiesto,  in quest i  anni ,  mi sono sempre chiesto:  come si  fa a dire in
bi lancio,  non ci  sono debit i  fuor i  b i lancio perche nessuno ce l i  ha comunicat i  e poi
abbiamo mi l ioni  di  euro di  pignorament i  a l le Tesorer ie? E una domanda che facci  a voi .

Grazie,  Consigl iere.  Ha chiesto di  intervenire la postazione numero 15, i l  Consigl iere
Laurora.

PRESIpENTE pEL CONSTGLTO COMUNALE FACENTE FUNZTONE ANT|REA FERRI
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CONSIGLIERE COMUNALE FRANGESCO LAURORA

Grazie,  Presidente. l l  Consigl ier  De Laurent is mi ha appena preceduto su questo r i l ievo.
Effett ivamente, nella proposta di delibera per I 'approvazione del rendicon to 2013 viene
scr i t to. . .  qui  s i  legge che: " l  d i r igent i  del l 'ente,  con nota del l 'B/1 112013, sono stat i  sol leci tat i
dal dirigente responsabile ai servizi f inanziari a predisporre gli att i... a sottoporre al
Consiglio Comunale per la regolarizzazione di eventuale debiti fuori bilancio riconoscibil i  ai
sensi .  . .  " .  Pero ,poi ,  ef fet t ivamente, s i  scr ive qui  e s i  legge che " l  pagamenti  per azioni
esecutivi non regolarizzale al 31 dicembre: zero". Quindi, evidentemente, non ce n'erano.
Tant 'e vero che anche nel  parere r i lasciato. . .  deposi tato dal  Col legio dei  Revisor i  s i  legge
che mancava..  .  c ioè, c 'era I 'at testazione r i lasciata dal  responsabi le di  serviz io,
del l ' insussistenza, al la chiusura del l 'eserciz io,  di  debi t i  fuor i  b i tancio.  Quindi ,  voi  avete
approvato questi rendiconti e avete dichiarato che effett ivamente non c'erano debiti fuori
bi lancio.  E poi  sono arr ivat i  tut ta una ser ie. . .  una cascata di  debi t i .  Ora, Presidente, vorrei
r ivolgermi e chiedere lumi al  Segretar io.  Per quanto concerne gl i  oner i  accessor i  e c ioè
tut te quest i  oner i  dal . . .  che maturano dal  120" giorno in poi  -  perche lei  mi insegna che la
Pubbl ica Amministrazione dal la not i f ica del  t i to lo esecut ivo, ha 120 giorni  per pagare - ,
poiche ci  t roviamo davant i  a debi t i . . .  obbl igazioni  pagat i  successivamente al  120" giorno,
chiaramente sono maturate altre spese. Lei rit iene che queste spese successive... ulteriori
spese possano definirsi debito fuori bilancio? Perche io I 'arricchimento qui non lo vedo.
Cioe, le i  c i  mando una nota che, insomma, chiar iva la def in iz ione del  debi to fuor i  b i lancio e
qui nella proposta, effett ivamente, è riportato al punto 5'- quello che ha pratioamente
menzionato i l  collega Consigliere De Laurentis -: "di dare atto che i l  presente
riconoscimento del debito fuori bilancio avviene fatta sdlva la verif ica delle eventuali
responsabi l i ta e/o omissioni  [ . . . ]  azioni  di  r ivalsa. In proposi to,  i l  Segretar io. . . " .  lo,  vorrei
che lei mi desse questa spiegazione. Perche se cosi non fosse, se non è possibile
qual i f icare come debito fuor i  b i lancio,  al lora bisognerebbe.. .  io presenterei  un
emendamento per aggiungere dopo i l  punto 4,  quest 'emendamento: "Si  da at to che gl i
oner i  a qualsiasi  t i to lo maturat i  successivamente al  120" giorno dal la not i f ica del  t i to lo in
forma esecut iva, termine massimo in cui  la Pubbl ica Amministrazione puo adempiere al le
pubblicazioni, senza che i l creditore possa. procedere ad azione esecutiva, cosi come è
previsto dall 'art. 14 del D.Lgs 669 del '96, non costituiscono arricchimento. Pertanto, non
possono intendersi e qualifìcarsi come debito fuori bilancio essendo scaturit i  al di fuori
del le regole".  Quindi ,  io chiedo lumi,  nel la sua persona, dopo di  c io decidero se presentare
o meno I 'emendamento e cont inuare nel l 'esposizione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Allora, la parola al Segretario Generale, postazione numero 2. Grazie.

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

Allora, la tematica dei debiti fuori bilancio è una tematica abbastanza complessa e
impegnativa, anche per quanto riguarda quello che puo essere... dev'essere corretto
approccio nella trattazione e in fatt ispecie del genere. Ora, faccio una breve premessa.
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tntanto,  probabi lmente avrete anche percepito i l  cambiamento di  rot ta,  per quanto r iguarda

la si tuazione debitor ia,  perché se oggi st iamo portando come debit i  fuor i  b i lancio,  debi t i

maturati nel 20101201 1, probabilmente c'è stato chi ha voluto fare pulizia, una volta per

tut te,  di  queste si tuazioni .  Anche perche, da questo punto di  v ista la sezione di  control lo

della Corte dei Conti ha piu volte sollecitato i l  Comune e questo è stato rappresentato,
questa necessi tà,  anche dal  nostro Col legio dei  Revisor i .  Quindi ,  f inalmente, st iamo

iniziando a regolarizzare tante posizioni pendenti con riferimento, appunto, ai debiti fuori

bi lancio.  Nel l 'ambito del la premessa e ut i le anche r icordare che io di  questa si tuazione,

del la s i tuazione debitor ia del  Comune di  Trani ,  ho avuto modo dj  rappresentare questa

si tuazione al la Corte dei  Cont i  per cui  ho par lato sia col  Magistrato del la Sezione
Regionale di  Control lo s ia col  Procuratore, [ . . . ]  Dottor D'Amato, perché, poi ,  anche |a. . .
I 'opportuni tà di  portar la e di  proporre del le del ibere in tal  senso, quindi  del le del ibere
cumulative, è stata concepita. . . è stata condivisa con glí stessi magistrati. Questo è
possibi le. . .  del imitatamene e stato fat to,  notate,  solamente per quanto r iguarda la t ipologia

r iconducibi le al la let tera A, v iceversa, per le t ipologie r iconducibi l i  a l la let tera E non è stato
dato questo t ipo di  approccio.  Ogni debi to fuor i  b i lancio e stato gest i to con un'autonoma
del iberazione, questo perche? Perche le sentenze devono.. .  devono essere r iconosciute
dal Consigl io Comunale nel l ' importo che i l  g iudice statuisce.. .  stabi l isce, mentre -  perche

siamo gia a val le di  un percorso e perche si  è gia pronunciato i l  g iudice al  seguito di  un
procedimento giudiz iar io - . . .  mentre le del ibere di  r iconoscimento ai  sensi  del la let tera E
sono del le del ibere. .  .  dei  r iconosciment i  che vengono fat to.  .  .  vengono fat t i  pr ima di
arr ivare a maturare ul ter iore danno. Quindi ,  la legge da la possibi l i tà di  r iconoscere, ai
sensi  per gl i  ef fet t i  del la let tera E del  194, solo nei  l imit i  del la ut i l i tà e arr icohimento
r iconosciut i  con puntuale relazione da parte del . . .  degl i  uf f ic i  che hanno la responsabi l i ta
di . . .  d i  sottoporre al  Consigl io questo t ipo di  r iconoscimento. Quindi ,  nel la relazione, di
ogni  s ingolo debito fuor i  b i lancio r iconducibi le ai  sensi  del la let tera A e a fronte di  quel lo

che è I ' importo dei  lavor i ,  comunque, c 'è la r imodulazione, ove necessar io,  nei  l imit i
del l 'ut i l i ta ed arr icchimento. Questo anche per rappresentarvi  quel lo che è stato pr ima
sol levato con i l  r i fer imento di  alcune aziende che venivano pagate con, t ra v irgolet te,  uno
sconto r ichiesto dal l 'Amministrazione. Quel lo non è uno sconto r ichiesto
dal l 'Amministrazione, ma è, prat icamente, la r iconoscibi l i tà nei  l imit i  d i  ut i l i ta ed
arr icchimento, per cui ,  probabi lmente, I ' imprenditore non ha percepito quel lo che era i l  suo
ut i le [ . . . ]  impresa e quindi  c 'e stato un r iconoscimento in termini  meramente oggett iv i  d i
ut i l i ta e arr icchimento che devono essere contestual i  per i l  Comune. Quindi ,  queste
fattispecie sono disci. . . sono proposte separatamente, mentre le delibere, dovute a
sentenze o pignorament i ,  sono del ibere che. possono essere proposte anche
cumulativamente perche I ' importo nòn e oggetto di ulteriore analisi in terrnini di uti l i ta ed
arr icchirnento, ma è un importo secco che è quel lo che i l  g iudice ha stabi l i to con la
sentenza. Quest i . .  quest i  provvediment i . . .  quest i  r iconosciment i  sono att i  dovut i .
Chiaramente, io ho anche concordato con i l  Magistrato, con i l  Procuratore nella
fatt ispecie della Corte dei Conti come trasmettero le delibere, come relazionero su
alcuna fatt ispecie. Per cui, farò una prima scrematura proprio a supporto del Magistrato e
eventual i  danni eraríal i  ed eventual i  responsabi l i ta saranno r i levat i ,  nel la stessa Corte dei
Cont i ,  che da questo punto di  v ista e molto puntuale.  Eh si ,  s iamo arr ivat i  a pign.. .  rna
questo pignoramento.. .  quest i  p ignorarnent i ,  che hanno generato questo ul ter iore DELTA
- che e danno erar iale t  1 -  non passerà, saranno osseruat i  dal la Corte dei  Cont i ,  per

i) i: r.1 i ti;.:
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cu i . . .  Su ogn i  fa t t is . . .  Sono deb i t i  fuor i  b i lanc io . . .  sono deb i t i  fuor i  b i lanc io . . .  sono tu t t i
debi t i . . .  In che senso t  l? Sono r iconducibi l i  a sentenze.

(voci in sottofondo)

Non c 'è. . .  Al lora,  dobbiamo svincolarci ,  Consigl iere,  dobbiamo svincolarci  dal  cr i ter io
del l 'ut i l i ta ed arr icchimento con r i fer imento al le sentenze. L 'ut i l i ta ed arr icchimento e una.. .
fat t ispecie t ip ica di  cui  al la let tera E. Noi s iamo nel l 'ambito del la let tera A, quindi
nel l 'ambito del la let tera A non abbiamo necessi ta e non c 'è nessuna possibi l i ta di  far
r i fer imento al l 'ut i l i ta ed arr icchimento. Ecco perche i l  debi to va r iconosciuto nel la sua
interezza. Quindi ,  da quel punto di  v ista non abbiamo margini .  lo,  chiaramente -  e chiudo -
, nei confronti del Procuratore della Corte dei Conti ho preso puntuali impegni, per cui tutte
queste... questa rnole di debiti fuori bilancio inusuale verra veicolata e verrà rappresentata
al  Procuratore del la Corte dei  Cont i ,  per cui  poi ,  chiaramente, eventual i  responsabi l i ta
saranno scritte dalla stessa Procura della Corte dei Conti di Bari.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Gigi ,  te la passo la parola? Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere Gagl iardi ,  postazione
45.

CONSIGLIERE COMUNALE RICCARDO GAGLIARD!

No, no, Franco f in isci  f in isci .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUIALE FACENTE FUNZTONE ANDREA FERRI
Allora, per completare I ' intervento, perche si
parola al  Consigl iere Laurora, nel la postazione

era riservato di completarlo, passiamo la
numero  15 .

coNStGLtERE COMUNALE FRANCESCO LAURORA

Si ' . .  Grazie,  Segretar io.  Comunque, io r i tengo di  dover lo presentare al la. . .  a l l 'assise,
questo emendamento, poi.. Perche io ritengo cl 're non si possa definire debito fuori
bi lancio.  In ogni  caso, quest i  sono tut t i  debi t i  che provengono da lontano.. .  da lontano,
sempre dall 'Amministrazione di Centro Destra che e dal 2003 che sta governando la citta.
Quindi, dire che noi siamo il nuovo, non e proprio esatto perche la maggior parte di voi
stanno qui dal 2003 e quindi, voi gli avete generati e non siete riuscíti a trovare i l  modo per
pagare questi debiti al momento opportuno e avete addossato alla collett ivita un onere che
si  puo quant i f icare intorno al  30% per quanto compof ia. . .  prevede questa del ibera. l l  30%
che si poteva benissimo distrarre a qualche attra spesa. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI
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Al lora,  la  paro la a l la  postaz ione 45,
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Cons ig l i e re  Gag l ia rd i .

CONSIGLIERE COMUNALE RICCARDO GAGLIARDI

Grazie,  Presidente. Si ,  Segretar io,  noi  credo di  aver. . .  abbiamo potuto tut t i  quant i
compreso che su questo t ipo di  debi to fuor i  b i lancio,  dic iamo, e un at to dovuto perche
riv iene da una sentenza esecut iva. Però, quel lo che imiei  col leghi  hanno precisato -  e
ovviamente anche noi  s iamo stanchi  di  questa si tuazione -  e che se c 'è una sentenza
esecut iva, e questa e sicurarnente un debito fuor i  b i lancio,  perche poi  s i  lascia passare
questo tempo e facciamo raddoppiare questa ci f ra. . .  questo debito che i l  Comune ha?
Anche perché, poi ,  nel  momento in cui  la presentazione del la del ibera e cumulat iva, in
real tà,  non si  comprende bene perche è passato questo tempo? Perche mancavano i
soldi? Perche c'era un altro motivo? Per inerzia? Cioe, anche per cercare di porre rimedio
per i l  futuro -  e io so che questo sta già avvenendo e di  questo, ovviamente, s iamo tut t i
fe l ic i  -  io r i tengo che un minimo di  chiar imento su questo.. .  che cosa e successo, per cui
una sentenza che t i  permetteva.. .  tanto quest i  sono andat i  a fare i l  p ignoramento, i  soldi  l i
hanno avut i  d iret tamente bel l i ,  come si  dice, cash dal  nostro Tesoriere,  quindi  lo stesso
hanno.. .  hanno avuto questo r iconoscimento. Si  poteva fare,  forse qualche mese pr i rna,
ed evitare di far l ievitare in questo modo. Ora, noi vorremmo capire che cosa e successo.
Senza fare la caccia al le streghe di  niente,  pero se non r iusciamo a comprendere questo,
poi  non so se si  puo porre r imedio e come evi tare che si  r ipeta questo.. .  questa
si tuazione. Ovviamente, s iccome, comunque, quest i  sono debit i  d i  cui  c i  assumiamo la
responsabi l i ta e credo che qui  la pol i t ica abbia,  vogl io dire,  i l imit i  perche sono siculamente
si tuazioni  che si  sono ver i f icate a prescindere dal la pol i t ica e qui  non centra se chi  stava
amministrando era di  destra o di  s inistra.  C'è qualche cosa nel  meccanismo, forse per
anche insuff ic ienza del la macchina amministrat iva, che evidentemente porta a questo t ipo
di  problematiche e dobbiamo cercare di  evi tare per i futur i  d i  questo e penso ne siamo tut t i
quant i  s icur i  .  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONI  ANDREA FERRI

Grazie,Consigl iere.  Al lora,  la parola al  Sindaco, nel la postazione numero 5.

SINDACO NICOLA LUIGI RISERBATO

Grazie.  Al lora,  s ignor v ice Presidente del  Consigl io,  promosso sul  campo al  ruolo di
Presidente, insomma va dato at to di  c io.  Signor i  Assessor i  present i  in aula,  s ignor i
Consigl ier i .  lo al  netto di  qualche, dicíamo, espressíone del  Consigl iere De Laurent is,
dic iamo, poco deontologica nel  suo intervento, ma, dic iamo, accettabi le nel l 'ambito del
dibattito polit ico che noi dovremmo cercare sempre di preservare, pero mi sento di
condividere pienamente I ' intervento del  Consigl iere De Laurent is e in tal  senso, dic iamo,
con onesta intellettuale che ho cercato di non far venire mai meno nel corso di questi anni
- poi puo darsi che neanch'io ci sia riuscito, però lo sforzo è sempre stato massimo - mi
sento di  condivider lo pienamente. E devo dir le,  in tal  senso, questo: intanto,  che la
situazione dell 'uff icio legale/contenzioso del Comune di Trani e stata, storicamente, una
si tuazione molto grave che ha podato, addir i t tura,  ad avvio di  procedura di  l icenziamento
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nei confront i  del l 'unica f igura apicale che poi  e stata,  in un certo senso, sospesa e.. .  dal la
nuova Amministrazione. L 'avvocato Capurso, quindi ,  e stato r iabi l i tato pianamente nel  suo
ruolo e lo stesso e capo di se stesso perché nell 'uff icio legale, come avvocato iscritto
al l 'e lenco speciale del l 'Albo degl i  avvocat i  -  nel la fat t ispecie di  Bar i ,  ma sarebbe anche
potuto essere di  Trani  -  c 'è solo lu i .  E quindi ,  I 'Amministrazione che poi  deve avere un
ruolo proposi t ivo,  sul  punto, s i  e. . .  ha sempre cercato di  promuovere buone prassi ,  ma
queste buone prassi non sono mai realizzabil i . lo, delle stesse, ne ho parlato anche con
qualche Consigl iere Comunale di  centro-sinistra,  ma I 'ho fat to sperando sempre che al la
fine tutt i possano essere animati da un sentimento di, diciamo, affetto e di protezione della
ci t ta perche ad oggi pur essendo possibi l i  convenzioni ,  anche ex art .  14, con al t r i  Comuni,
non sono mai state realizzabili. Ho scritto al Comune di Barletta che ha un'avvocatura
composta da cinque persone; ho scr i t to al la Provincia. . .  Solo la Provincia di  rec. . .  i l
Comune di  Bar let ta non mi ha mai r isposto eppure verso i l  Comune di  Bar let ta c i  sono
quattro avvocati... cinque avvocati di cui una Dirigente e di cui due tranesi - tra I 'altro
eccel lent i  col leghi  - .  l l  Comune di  Bar let ta non mi ha mai r isposto,  o megl io,  era disponibi le
dare I 'autorizzazione solo per uno, pero poi ho scoperto che in questo caso sono un po'
come iCarabinier i  o vanno in due o evidentemente questo non è possibi le.  E, dic iamo, un
mistero di  quel  Comune, ergo lo legga come un'  diniego. Ho scr i t to al la provincia di
Barletta-Andria-Trani - la Provincia di Barletta-Andria-Trani, come il Segretario Generale
Susca da... sa... ha dato l 'aulorizzazione per un dipendente che ha le funzioni anche di
avvocato -, i l  provvedimento si è perso nel Comune, io non lo so. Sul punto dovrò,
diciamo, ancora scrivere pesantemente per far sì che poi questa carta possa emergere
dal,  d ic iamo, dai  mister i  nei  qual i  ogni  tanto le car le del  Comune, dic iamo, avvolgonb.. .  nei
qual i  le carte del  Comune vengono avvol te.  E poi ,  p iu in generale,  io r i tengo che la buona
dotazione organica, alla quale i l  Segretario Generale sta mettendo faticosamente mano,
deve pens'are ad individuare anche all ' interno delle professionalità del Comune se ci sono
dei laureat i  in giur isprudenza abi l i tat i  a l l 'eserciz io del la professione che, evidentemente,
sottratt i a qualche altro uff icio - perche quello sempre e i l  problema, di una coperta troppo
corta che e quel la e che quindi  quando la t i r i  da un lato scopri  qualcun al t ro -  che magari
possano essere adibit i  a questo. L'Assessore al contenzioso, subentrato al precedente
che nella fatt ispecie ero io - e io ho detto quanto ho fatto, ovviamente ora voi tutto quello
che ho fatto lo riterrete zero, lo riterrete sottozero, mi riterrete il vaso di pandora, ma è,
dic iamo, e così nei  ruol i .  Poi  torno a dire "per fortuna la ruota gira" -  e quindi ,  quel lo che
dico, I 'Assessore al contenzioso, ovviamente parlandone con me, ha prodotto, appena si e
insedíato, delle dirett ive. E su queste dirett ive che io richiamo I'attenzione dei pochi, ma
evidentemente buoni,  Consigl ier i  Comunal i  che sono r imast i  in aula e in part icolar modo
anche dei  Consigl ier i  Comunal i  'che 

svolgono egregiamente I 'eserciz io del la l ibera
professione. Perché l 'Assessore al contenzioso, Sotero, ha dettato una sorta di procedura
che potrebbe, evidentemente, essere di base per i l  futuro. Cioe, qui bisogna
procedim entalizzare la procedura della relativa alla notifica di una sentenza, I'atto di
precetto, I 'eventuale pignoramento che in qualche caso, addirittura, era anche mobil iare e
poi e diventato presso terzi presso i l  Tesoriere. Perche, diversamente, come diceva bene i l
Consigliere Laurora, i l  quale prima era curioso - ma questa è una battuta anche per
stemperare l 'azione - chiedeva la parola "No, ridatemi la parola giusto un attimo perche
vogl io completare.. ."  a l lora tu gl ie la concedi la parola pensando che lui  d ica qualcosa,
diciamo, di propositivo e invece dice "Questa è tutta colpa vostra che amministrate dal
2003 e che siete la causa di  tut t i  imal i  possibi l i  " ,  f f io d 'al t ro canto è anche in parte vero
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perché, e chiaro, che cosa accade? Una strada non ben mantenuta, determina una buca,
ad andar bene perche in molt i  casi  c i  puo essere un cratere al  posto di  quel la buca, una
voragine ' . .  e quindi ,  poi ,  questo determina che chiaramente un pedone, una macchina,
dic iamo, incappa nel la stessa e al  netto del le bestemmie che vengono r ivol te -  io spero,
non solo agl i  amministrator i  perche poi  le dobbiamo div idere equamente.. .  la devono
dividere.. '  la dobbiamo div idere con chi  a la manutenzione del le strade perche, al t r iment i ,
d ic iamo, poi  al le nostre spal le sarebbero troppo aggravate da ogni t ipo di  contumel ia -  e
quindi  poi  accade che questo determina una let tera stragiudiz iale -  in al t r i  ent i  t ipo I ' lNpS,
tipp I 'ANAS, tipo l ' lNAlL una lettera stragiudiziale corredata con delle foto porterebbe
immediatamente a dire "Bhe, al lora,  cerchiamo di  t rovare una procedura stragiudiz iale" - ,
ma nei Comuni le procedure stragiud iziali di definizione, magari transattiva di un
contenzioso, vengono subito at tenzionate da chi? Dal la pol i t ica -  non dico di  centro-destra,
non dico di  centro,  non dico neanche dí centro-sinistra - ,  dal la pol i t ica in generale perche
tu hai fatto la transazione con X e magari non I 'hai fatta con Y? Allora, i l  Dirigente, tra
virgolet te,  avvocato pensa di  dire "A questo punto andate in causa" e andando in causa fa
- non mi r i fer isco a nessun avvocato in part icolare -  i l  male di  un'amministrazione che a
quel punto si  vede costret ta da un giudiz io nel  quale ad andar bene -  Consigl iere De
Laurent is e Consigl iere Laurora, f f ià anche Consigl iere Gagl iardi  -  ad andar bene si
difende internamente attraverso un avvocato che va in giro con tutte le carte possibil i  ed
immaginabi l i  -  perche io,  quando incontro I 'avvocato Capurso, lo incontro sempre con
carte che escono da tutte le parti e, poverino, provo io anche disagio per lui perche spero
che lui poi riesca, come si usa dire "a raccapezzarsi" con un minimo d'ordine - ma invece
questo non.. .  molte vol te non accade perche poi  s i  danno gl i  incar ichi  ai  legàl i  èsterni .  I
legal i  esterni ,  a vol te,  v incono e recuperano le spese nel la stragrande maggioranza dei
casi ,  perdono, e quindi  noi  ol t re al  danno abbíamo la beffa.  Quindi ,  questo mio sfogo -  che
spero non' essere stato in alcun modo condito da, diciamo, nessuna forzatura neanche
espositiva se dovesse essere così, mi scuso, ma e un argomento che vivo molto e lo vivo
con un disagio incredibi le,  veramente -  sta per dir le che obbiet t ivamente quanto e stato
rappresentato, io lo condivido. Però, i l  problema e sempre questo: se nell 'affrontare questo
argomento noi  s iamo sol i  e magari  non siamo compatt i ,  non siamo coesi ,  a l lora a quel
punto r imarremo sempre piu tardi ;  se invece sul  punto noi  r iusciamo persino ad aiutare i l
povero, tra virgolette, responsabile dell 'uff icio legale che ad oggi fa quel che puo - come
diceva i l  maestro Manzi in televis ione secondo quel la bel l issima trasmissione televis iva
del la Rai "quel  che non puo non fa" -  perché, evidentemente, poi  al la f ine non puoi
chiedere troppo ad una persona che e sola che ha una struttura... un ufficio composto da
altre due/tre uni ta,  ma è chiaro, sono dueitre uni ta che hanno mansioni  diverse e che di
occupa ognuno di  qualcosa e r ingrazio i l  Segretar io Generale.  Noi dobbiamo avere f Íducia
del Segretar io Generale,  è inevi tabi le.  Anche perche egl i ,  come noto, per una scel ta non.. .
dic iamo, casuale,  ma una scel ta precisa è i l  Dir igente del  Contenzioso. euindí,  noi
dobbiamo avere f iducia -  questa è anche una r isposta a quel lo che diceva i l  Consigl iere
Franco Laurora -  perche, evidentemente, icontatt i  che lo stesso ha.. .  e r iusci to ad avere
con la Procura Regionale della Corte dei Conti - è riuscito ad avere perche sono sempre,
dic iamo, t ra v irgolet te,  organi giur isdiz ional i  inquisi tor i  o addir i t tura di  control lo -  quindi
evidentemente la credibi l i ta del lo stesso -  non vogl io dire del  Comune perche
evidentemente non è così -  e stata tale da r iuscire ad avere un punto di  intesa e quindi  noi
dobbiamo avere fiducia, sotto questo punto di vista. La fiducia passa attraverso un debito
fuor i  b i lancio che viene, opportunamente dal la ragioner ia,  t i rato fuor i  e quindi ,  veramente,
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c'e un lavoro direi  c ic lopico che I 'Assessore al  ramo, ma in part icolar modo la Dir igente
della Ragioneria con i l  suo staff ha fatto arrivando a singolar attenzione, veniva detto in
passato, con i vari dirigenti o con le varie f igure apicali degli uff ici per far sì che questi
t i rassero fuor i  quel le carte che lei  d ice bene, Consigl iere Laurora, evidentemente per
troppi anni sono state tenute - non so - nascoste e queste carte emergono e poi c'è i l
Consiglio Comunale dell 'Amministrazione Riserbato che si trova a dover affrontare tuttí
quest i  provvediment i  con dei  Consigl ier i  che, come dicevo, sono pochi,  ma evidentemente
sono buoni e tra questi ci siete anche voi lo sareste ancora di piu se votaste i l
provvedimento, cosa che invece non fate - perche si assumono le responsabil i ta. . . si
assumono la responsabi l i tà di  governare. Perche, guardate, governare non e una cosa
facile. Governare signif ica, dicíamo, avere veramente le spalle robuste, essere
ps ico log icamente [ . . ]  e  d i  essere in  grado d i  assumers i  de l le  responsabi l i ta .  E tu t to  qu i ,
oggi ,  i l  t  I  Perche è faci l issimo fuggire lo dicevamo tempo fa in al t re r iunioni ,
ovviamente, di maggioranza - poi la gente, per fortuna, sara a valutare. eueste sono
si tuazioni  in cui  c i  t roviamo e con entusiasmo le af front iamo. Grazie emi scuso presidente
se mi sono di lungato.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAIEIAGENTE FUNZIONt ANDREA FERRT
Grazie,  s ignor Sindaco. Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere postazione numero 13, De
Laurent is.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS

Grazie, Presidente. Volevo giusto aggiungere, ascoltata la replica come sempre vigorosa
e sempre molto puntuale del  Sindaco, che qui  non si  t rat ta di  assumersi  responsabi l i tà di
governo noi  st iamo al l 'opposizione quindi .  .  .  ahinoi  non possiamo e non dobbiamo
assumerci  responsabi l i ta di  governo, i l  mandato che abbiamo avuto non è quel lo di
governare ma di controllare, verif icare, accertare, eventualmente anche proporre, ma
sicuramente non governare con voi  perche al t r iment i  saremmo stat i  tut t i  . in un'unica
maggioranza nel  part i to unico del la nazione - ,  ma ahime. .  .  ahinoi  c i  s iete voi  a
governare' . .  puftroppo.. .  noi  dic iamo purtroppo perche r i teniamo che la vostra. , .  i l  vostro
governo non sia un governo-ottimo per questa città. E una opinione,la nostra e non ce la
puo negare. E chiaro.. .  e evidente che queste sono sentenze, sono pignorament i  e i l
Consiglio Comunale non puo sottrarsi al r iconoscimento. E una sentenza, del resto e stato
anche. ' .  e stata anche pagata, rha.siccome sono .sentenze che r ivengono durante una
gestione amministrativa che di vostra compete nza... . pertinenza sia perche voi oggi
amministrate e sia perche nel  momento in cui  sono avvenut i  quest i . . .  queste sentenze,
quest i  danni al le persone per la catt iva gest ione.. .  manutenzione del le strade o per at tr i
motivi, danni erariali perche non sono stati pagati per tempo. Voi, in parle eravate nella
Giunta e in parte eravate in Consiglío Comunale e comunque era sempre la vostra
compagine amministrativa che governava questa citta. Quindi in un modo o nell 'altro non
solo voi avete la responsabil i ta di votare e approvare questi provvedimenti, ma avete
anche la responsabi l i tà,  s in dal l 'or igíne, dei  danni causat i  a i  c i t tadini  e che sono stat i
costret t i  ad adire i l  g iudice.. .  a chiedere.. .  a chiedere, appunto, una sentenza per essere
r iconosciut i  i foro danni.  Per questo mot ivo noi  non partecipiamo al  voto,  interveniamo
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comunque sugl i  argomenti
hanno causato questi  danni
padecipare al voto. Grazie.
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perche vogl iamo che vengono evidenziate le situazioni che
- ce lo consentira, se lei crede -, pero non r i teniamo di dover

PRESIDENTE DEL CONSIGUe CQTUUNALEIACENTE_EUNZ|QNE ANDREA FERRI
Nel f rat tempo è giunto al  tavolo di  Presidenza, a f i rma del  Consigl iere Laurora, una
proposta a un emendamento. Faccio io che la leggo cosi . . .  Al lora,  oggetto:
"Emendamento proposta dei  debi t i  fuor i  b i lancio inerent i  I 'anno,. .  proposta n.  B. Inser ire
nel  del iberato che si  da at to che gl i  oner i  a qualsiasi  t ipo maturato successivamente al
120" giorno della notif ica del t i tolo in forma esecutiva, termine massimo entro cui la
Pubbl ica Amministrazione puo adempiere al l 'obbl igazione, senza che i l  credi tore possa
procedere ad azione esecut ive, così come previsto,  dal l 'ar t .14 del  D.Lgs n.66g del  'g6, non
costituíscono arricchimento. Per tanto, non possono intendersi e qualif icarsi come debito
fuor i  b i lancio,  essendo scatur i t i  a l  d i  fuor i  del le regole".  Al lora,  chiedo, gent i lmente, al
Segretario di leggere i l  parere non favorevole.

Al lora,  i l  parere di  regolar i ta tecnica e i l  seguente: " l l  parere non favorevole in quanto la
fat t ispecie. . .  le fat t ispecie di  r iconoscimento in oggetto sono r íconducibi l i  a l la let tera E
del l 'ar t '  194 del  TU, che prescíndono dal  cr i ter io del l 'ut i l i ta e arr icchimedo, ben
s' impongono nel l 'accresci  mento per I ' im porto r iconosciuto i  n sentenza.

PRESfDENTE DEL CONSIG-LIg tQTUUNffiE FUNZTONE ANDREA FERRr
Grazie, Segretario' Allora; possiamo porre in votazione i l provvedimento per alzata di
mano'  Favorevol i? Scusate.. .  scusate, Consigl ier i ,  stavamo votando I 'emendamento. No,
niente"' era un saluto al Consigliere Laurora che si era alzato nel frattempo. Allora, laparo la . . .  ok . . .  la  paro la  a l  Cons ig l ie re  Laurora .

CESCO LAURORA
Segretar io,  chiedo scusa, le i  ha par lato di  sentenze. E per quanto concerne idecret i
ingiunt iv i? E la stessa.. .  sono assimi lat i . . .  Lei  par la di  sente nze.. .  i l  decreto ingiunt ivo, le i
sa megl io di  me, che non occorre. . .  hon e che r ichiede un' istrut tor ia. . .  per cui . . .  i l  decreto
ingiunt ivo viene concesso dal  magistrato perche i l  credi to e di  certo l iquido ed esigibi le.
Quindi ,  non e che bisogna fare un istrut tor ia.  Quindi ,  e un provvedimento diverso dal la
sentenza. ldecret i  ingiunt iv i  lo puoi  opporre,  la sentenzala puoi appel lare quindi . . .

NALEIAEENTEIUNAQNE AN D REA FERRI
Grazie,  Consigl iere Laurora. Al lora,  possiamo porre in votazione l 'emendamento.

S I N D A C O RISERBATO Nico ta  Lu ig i CONTRARIO



02 C O N S I G L I E R E OPERAMOLLA Ugo ASSENTE

03 C O N S I G L I E R E FERRANTE Fabr iz io ASSENTE

04 C O N S I G L I E R E T R l M l N l '  D o m e n i c o ASSENTE

05 C O N S I G L I E R E FRANZESE Anton io CONTRARIO

06 C O N S I G L I E R E DE TOMA Pasqua le CONTRARIO

07 C O N S I G L I E R E GARGIUOLO Giovann i CONTRARIO

08 C O N S I G L I E R E CORRADO Giuseppe ASSENTE

09 C O N S I G L I E R E FERRI  Andrea CONTRARIO

1 0 C O N S I G L I E R E LIMA Ra imondo CONTRARIO

1 1 C O N S I G L I E R E SAVINO Gennaro ASS E NTE

1 2 C O N S I G L I E R E COZZOLI  Emanue le ASSENTE

1 3 C O N S I G L I E R E DE NOIA Francesco CONTRARIO

1 4 C O N S I G L I E R E Dl  MODUGNO Ste fano CONTRARIO

1 5 C O N S I G L I E R E SCAGLIARIN I  M iche le CONTRARIO

1 6 C O N S I G L I E R E FORNI  Giuseppe CONTRARIO

1 7 C O N S I G L I E R E SONATORE Salvatore CONTRARIO

1 B C O N S I G L I E R E Dl  LEO Giovann i CONTRARIO

1 9 C O N S I G L I E R E BRESCIA Pasqua le CONTRARIO

20 C O N S I G L I E R E GAGLIARDI Riccardo CONTRARIO

21 C O N S I G L I E R E DAMASCELLI Nicola CONTRARIO

22 C O N S I G L I E R E PAOLILLO Giuseppe ASTENUTO

23 C O N S I G L I E R E Dl  P INTO Nico la CONTRARIO

24 C O N S I G L I E R E ALTAMURA Francesco ASSENTE

2 5 C O N S I G L I E R E MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE

26 C O N S I G L I E R E TORTOSA Giuseppe ASSENTE

27 C O N S I G L I E R E GAGLIARDI  Giuseppe CONTRARIO

28 C O N S I G L I E R E LAURORA Tommaso ASSENTE

29 C O N S I G L I E R E COGNETTI Domenico ASSENTE

30 C O N S I G L I E R E AVANTARIO Carlo ASSENTE

3 1 C O N S I G L I E R E DE LAURENTIS Domenico FAVOREVOLE

32 C O N S I G L I E R E LAURORA Francesco FAVOREVOLE

33 C O N S I G L I E R E SANTORSOLA Domeníco ASSENTE

C i t t à  d i T r a n i

Allora, con 17 voti contrari, 2
accolto. Pertanto, poniamo in

voti favorevoli e 1 astenuto, I 'emendamento
votazione i l provvedimento.

Cons ig l io  Comuna le  de l  26  novembre  Z0I4

non può essere

0 1 SI N DACO RISERBATO Nico la  Lu ig i FAVOREVOLE
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02 C O N S I G L I E R E OPERAMOLLA Uoo ASSENTE
03 C O N S I G L I E R E FERRANTE Fabr iz io ASSENTE
04 C O N S I G L I E R E T R l M l N l ' D o m e n i c o ASSENTE
05 C O N S I G L I E R E FRANZESE Antonio FAVOREVOLE
06 C O N S I G L I E R E DE TOMA Pasqua le FAVOREVOLE
07 C O N S I G L I E R E GARGIUOLO Giovann i FAVOREVOLE

ASSENTE
OB C O N S I G L I E R E UUKKAUU t j luseppe

09 C O N S I G L I E R E FERRI  Andrea FAVOREVOLE
1 0 C O N S I G L I E R E LIMA Ra imondo FAVOREVOLE
1 1 C O N S I G L I E R E SAVINO Gennaro ASSENTE
1 2 C O N S I G L I E R E vvLLUL \  tmanue le ASSENTE
1 3 C O N S I G L I E R E Ut r  I \U IA  FTANCESCO FAVOREVOLE
1 4 C O N S I G L I E R E L J I  I V I U U U U N U  S I E I A N O FAVOREVOLE
1 5 C O N S I G L I E R E SCAGLIARIN I  M ichete FAVOREVOLE
1 6 C O N S I G L I E R E FORNI  Gíuseppe FAVOREVOLE
1 7 C O N S I G L I E R E ù\J t \A I  UKt  Salvatore FAVOREVOLE
1 B C O N S I G L I E R E u r  L tu  L i l ovann l FAVOREVOLE
1 9  |  c o N S l c L t E R E óK t rùU tA  HaSqua le FAVOREVOLE 1
Z U C O N S I G L I E R E ur{bLtAKUt  Ktccardo FAVOREVOLE
2 1 C O N S I G L I E R E LJAIV IAùUtLL I  N ICo Ia FAVOREVOLE
22 C O N S I G L I E R E TAUL tLLU U tuseppe ASTEN UTO
Z J C O N  S I G L I E R E u t  r i l \  t u  N tco la FAVOREVOLE
24 C O N S I G L I E R E A L  I A I V I U K A  F T A N C E S C O ASSENTE
25 C O N S I G L I E R E t v tA tuLLAKt  t Jano lomeo ASSENTE
26 C O N S I G L I E R E I  \ JK  I  UòA L j tuseppe ASSENTE
27 C O N S I G L I E R E bAuL tAHUt  G luseppe FAVOREVOLE
2B C O N S I G L I E R E L A U K U K A  I O M M A S O ASSENTE
29 C O N S I G L I E R E U \ J t r l \ t t t t U O m e n i C O ASSENTE
30 C O N S I G L I E R E A V A I \  T A K I U  U a r l o ASSENTE
3 1 C O N S I G L I E R E u t r  LAUKTN I  t 5  Domen ico ASSENTE
32 C O N S I G L I E R E LAUKUKA FTANCESCO ASSENTE
33 C O N S I G L I E R E ùAI\  I  \JKòULA Ljomenico ASSENTE

Città di Trani

17 voti favorevoli e 1
I ' immediata esecut iv i ta

astenuto. l l  provvedimento passa. per alzata di
def provvedimento.

Consig l io  Comunale del  26 novembre Z0I4

mano vot iamo

S I N  D A C O RISERBATO Nico ta  Lu io i FAVOREVOLE



02 C O N S I G L I E R E OPERAMOLLA Uoo ASS E NTE

03 C O N S I G L I E R E FERRANTE Fabr iz io ASSE NTE

04 C O N S I G L I E R E T R l M l N l ' D o m e n i c o ASSENTE

05 C O N S I G L I E R E FRANZESE Antonio FAVOREVOLE

06 C O N S I G L I E R E DE TOMA Pasqua le FAVOREVOLE

a7 C O N S I G L I E R E GARGIUOLO Giovann i FAVOREVOLE

OB C O N S I G L I E R E CORRADO Giuseppe ASSENTE

09 C O N S I G L I E R E FERRI  Andrea FAVOREVOLE

1 0 C O N S I G L I E R E LIMA Ra imondo FAVOREVOLE

1 1 C O N S I G L I E R E SAVINO Gennaro ASSENTE

1 2 C O N S I G L I E R E COZZOLI  Emanue le ASSENTE

1 3 C O N S I G L I E R E DE NOIA Francesco FAVOREVOLE

1 4 C O N S I G L I E R E Dl  MODUGNO Ste fano FAVOREVOLE

1 5 C O N S I G L I E R E SCAGLIARIN I  M iche le FAVOREVOLE

1 6 C O N S I G L I E R E FORNI  Giuseppe FAVOREVOLE

1 7 C O N S I G L I E R E SONATORE Salvatore FAVOREVOLE

1 B C O N S I G L I E R E Dl  LEO Giovann i FAVOREVOLE

1 9 C O N S I G L I E R E BRESCIA Pasqua le FAVOREVOLE .

20 C O N S I G L I E R E GAGLIARDI Riccardo FAVOREVOLE

21 C O N S I G L I E R E DAMASCELLI Nicola FAVOREVOLE

22 C O N S I G L I E R E PAOLILLO Giuseppe ASTEN UTO

23 C O N S I G L I E R E Dl  P INTO Nico la FAVOREVOLE

24 C O N S I G L I E R E ALTAMURA Francesco ASSENTE

25 C O N S I G L I E R E MAIULLARI Bar lo lomeo ASSENTE

26 C O N S I G L I E R E TORTOSA Giuseppe ASSENTE

27 C O N S I G L I E R E GAGLIARDI Giuseppe FAVOREVOLE

2B C O N S I G L I E R E LAURORA Tommaso ASSENTE

29 C O N S I G L I E R E COGN ETTI Domenico ASSENTE

30 C O N S I G L I E R E AVAN.TARIO Carlo ASSENTE

3 1 C O N S I G L I E R E DE LAURENTIS Domenico ASSENTE

32 C O N S I G L I E R E LAURORA Francesco ASSENTE

33 C O N S I G L I E R E SANTORSOLA Domenico ASSENTE

Ci t tà  d i  T ran i

Stessa votazione. 17 voti favorevoli e 1 astenuto.

i ' r : i : l :  l , ; l i - .  i j  ,  : : ] ; :c i i i  i ' ì  ì  r ; . i ì ì i : i . ,
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DELIBERA N. 85 DEL 26 I  11 I  2014

l l  presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

i .
, V ,

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Avv. Donato Susca

TTPRESIDENTE

F.to Rag. Andrea Ferri

t  . l -  n
N" ..Àl.h#es. Pubblic

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

e affissa all 'albo Pretorio dal

per 15 giorni  consecut iv i  come

c o l  D . L g s .  1 8 . 8 . 2 0 0 0 ,  n . 2 6 7 .

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

che I

Tran i ,  I  f  i , ; l '

Copia conforme ad uso amministrativo.

1 5 i l i l .  ?8Xi ar 3 .0 Ql0 iru
orescri t to dal l 'aft .  124,l '  comma, del T.U.E.L. approvato

ATTESTA

ATTESTA

IL SEGRETAR ENERALE

Susca

(art .  134 comma 4 del  D. lgs.  267 18.8.2000)

decorsi  '10 giorni  dal la pubbl icazione;

(a r t .  134  comma 3  de l  D . lgs .  267  18 .8 .2000)

IL SEGRETARIO EENERALE

Aw. D

I

.Jì;i#itilTAtlifi

Trani,


